



3 Pièces

90 m²

Réf. MZICA4604

3 280 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au sein d'une résidence de grand luxe, avec gardien 24h/24, cet appartement somptueux en étage élevé offrant une vue panoramique sur la Baie de Cannes a été entièrement rénové avec des finitions haut de gamme. L'espace de vie spacieux et lumineux comprend une cuisine ouverte entièrement équipée donnant sur une magnifique terrasse vue mer d'environ 11m². Deux chambres en suite affichent un aménagement et une décoration luxueuse et raffinée. Une cave et une place de parking viennent parfaire cet bien d'exception, ajoutant à son attrait pour une expérience de vie des plus somptueuses.

Nestled within a luxurious residence with 24/7 concierge, this stunning high-floor apartment boasts lavish renovations and top-tier amenities, offering a sweeping panoramic view of the Bay of Cannes. The expansive and luminous living space features an open fully equipped kitchen that opens up to a beautiful 11m² terrace, perfect for enjoying the surroundings. Two ensuite bedrooms exude elegance and luxury in their design and decor. To complete this exceptional property, there's a cellar and a coveted parking spot, adding to the allure of this magnificent living experience.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

